
11月16日（土） 

      新たなことを起こそう        

・本日のテーマについて 

① 秋のきょうえんいち（11/10）の振り返り 

② 新たなことを起こそう 

 

９：３０  秋のきょうえんいち（11/10）の振り返り（中村） 

・マルシェの集客力が弱い。 

・マルシェ目当ての来場者だけでは十分な集客は難しい。イベント参加者を取り込み、

参加者兼来場者になってもらい賑わいを創出すべき。 

・こどもが全然来なかった。こどもの集客に力を入れるべき。こどもが来ることで親も

来る。 

１０：００  新たなことを起こそう（中村） 

       前回、公園がオープンしたらやってみたいこととして、さまざまな意見

がでました。オープンを見据えてこの中から今からできることをしてみ

ませんか？ 

          単独 orきょうえんいちの中で 

             目指す将来像： 

          お寺や公園、周辺の町に賑わいを。 

 

新メンバー募集の記事を広報１月号に掲載します。 

１月：本證寺ガイドツアー 

２月：赤塚次郎先生の講演会 

新メンバーを迎えるためのワークショップのアイデアを募集します❕ 

 

次回は１２月２１日（土）９：３０～ 本證寺にて 

終了後、忘年会を行います❕ 


